

BROADCAST

Tjujuk Sunario Lepas Siswa Papua yang Jadi Anak Asuh Pemkot Blitar

Sumartono - BLITAR.BROADCAST.CO.ID

May 26, 2022 - 06:04



Forkopimda Kota Blitar lepas siswa asal Papua dalam Program Afirmasi Pendidikan Menengah (ADEM)

KOTA BLITAR - Pemkot Blitar melepas siswa asal Papua dalam Program Afirmasi Pendidikan Menengah (ADEM) di Kota Blitar. ADEM ini merupakan salah satu upaya pemerintah melalui Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) dalam hal pemerataan kualitas pendidikan khususnya bagi anak-anak Papua.

Siswa asal Papua ini menempuh studi di SMAK Diponegoro Kota Blitar yang sekaligus menjadi Anak Asuh Forkopimda Kota Blitar, acara tersebut bertempat di Ruang kerja Wakil Walikota Blitar pada hari Rabu, (25/05/2022).

Pelepasan siswa ADEM Papua ini, Forkopimda Kota Blitar juga memberikan Cinderamata, bingkisan dan uang pembinaan sebagai wujud dukungan Pemerintah Kota Blitar kepada Pelajar Papua yang akan melanjutkan kuliah di Malang dan Jakarta tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, Wakil Walikota Blitar Ir. Tjujuk Sunario juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada stakeholder yang ada yang telah membantu merawat anak-anak kita dari Papua.

Dirinya berpesan kepada anak-anak yang bernama Rian Boy dan Grivel Eden untuk membawa hal yang baik dari Kota Blitar untuk disebar di Papua. Pihaknya selalu mendoakan semoga mereka sukses sehingga bisa ikut membangun Papua lebih sejahtera.

Sementara itu siswa asal Papua yang lulus dari SMAK Diponegoro Kota Blitar menyampaikan pesan dan kesan yang diantaranya disampaikan oleh Rian Boy Marweri menyatakan rasa syukurnya selama 3 tahun menempuh pendidikan di SMAK Diponegoro dengan lancar tanpa kendala apapun.

"Terimakasih kepada Bapak kepala sekolah dan guru-guru yang telah membimbing kami selama ini dan tidak lupa juga kami ucapkan terimakasih kepada orang tua asuh kami dari forkopimda Kota Blitar yang sudah memberikan banyak bantuan dan perhatian selama menempuh pendidikan selama 3 tahun di Kota Blitar," kata Rian Boy

Selanjutnya Grivel Eden Bindosano menyampaikan terimakasih kepada pihak sekolah maupun pihak Kepolisian, Pemerintah Kota Blitar dan TNI yang telah membimbing kami selama ini sehingga dapat lulus dalam menempuh pendidikan 3 tahun ini.

"Kami mengucapkan banyak terimakasih kepada bapak maupun ibu guru yang telah membimbing dan memberikan ilmu -ilmunya yang bermanfaat, dan Kepada orang tua asuh kami dari Kepolisian Polres Blitar Kota, Pemerintah Kota Blitar dan Kodim0808 yang sudah memberikan dukungan kepada kami selama ini," kata Grivel Eden

Untuk diketahui bahwa Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Blitar Raya, yakni Walikota Blitar, Kapolres Blitar Kota, Kapolres Blitar dan Dandim 0808 Blitar mulai melaksanakan kegiatan pencahangan anak dan saudara asuh asal Papua yang ada di Blitar, awal Tahun 2021 lalu. (Kmf/tn)